

12. Oktober 2020

Antrag der SPD-Regionalfraktion

Haushalt 2021

Digitalisierung in der Verwaltung vorantreiben

Die Verwaltung wird beauftragt,

Maßnahmen und Bestrebungen zur Digitalisierung in der Verwaltung und in der Gremienarbeit zu verstärken. Hierfür sollen die Tablets soweit optimiert werden, dass die vom Verband angebotenen Veranstaltungen und Foren problemlos abgerufen werden können. Umfangreiche Vorlagen wie Haushaltspäne oder Beteiligungsberichte sollen grundsätzlich digital verteilt werden.

Begründung:

In der Vergangenheit war es schwierig, alle digitalen Angebote des Verbands zu nutzen, da diverse Programme nicht auf den Tablets runtergeladen und somit nicht genutzt werden konnten. Die Teilnahmemöglichkeiten für Regionalräte sollten nicht erschwert, sondern erleichtert werden.



Harald Raß
Fraktionsvorsitzender

Dr. Jürgen Zieger

Regina Traub und Fraktion